



早いもので1学期ものこりわずかとなりました。このところ蒸し暑い日が続き、教室のエアコンもフル稼働しています。それでも子どもたちは元気に活動しています。

先日は1, 2年生の下校時間に雷雨があり、下校を遅らせました。梅雨も終わりの頃になると、雷雨が起きることも多くなります。その場合は下校を遅らせたり、迎えをお願いしたりすることもあります。楽メでお知らせしますので、ご協力をお願いします。迎えをお願いする場合は、低学年前の小校庭をご利用いただくようにします。

玉小では現在感染症は流行っていませんが、県内ではいわゆる「夏かせ」が流行っているようです。規則正しい生活を心掛け、夏休みまで走りきりましょう!!

元気なあいさつから始まる1日 ~あいさつ運動~

6月26日(月)から30日(金)までの期間、委員会ごとに朝のあいさつ運動をしました。アーチをくぐってもらったり、たすきをかけたしたりして、委員会ごとに工夫して取り組みました。あいさつ運動を続けていくと、元気なあいさつをする子どもが増えていきます。校内でも、先生や来校者に明るくあいさつしてくれる子どもが増えていきます。しかし、学校外で、特に朝の旗振りの方などにもう少しあいさつができるとうい、という声を聞きます。

校内ではあいさつできるのに、学校外ではできなくなってしまうのはなぜでしょう。旗振りの方は自分たちのためにやっているのは分かっているはずですが、学校でも、自分たちために通学路を見守ってくれている人がいることはいろいろな場面で伝えていきます。

学校と地域の大きな違いは、集団の力だと思います。学校では、みんながあいさつするから自然とできるようになります。先生からもどんどん声をかけています。しかし、地域に出ると1人、数人になり、躊躇してしまう子どもがいるのだと思います。学校では、あいさつの大切さ、あいさつすることの気持ちよさなどを伝え、あいさつ運動などであいさつを意識できる機会を作っていきます。しかし実践の場は地域です。玉村町でも「あいさつ声かけ運動」を行いあいさつを交わし合う地域づくりを進めているようです。家庭や地域でもあいさつが飛び交うようになり、子どもたちも自然にあいさつができるようになってほしいと思います。



<お知らせ>

新型コロナウイルス感染症のため、3年間中止となっていた5年生の臨海学校(新潟県長岡市寺泊町)を今年度から実施します。ただし、感染予防をしながらの実施となるため、これまでは2校同時入校で2泊3日で行っていましたが、今年度は1校のみの入校で1泊2日での実施となります。日程は7月18, 19日の予定です。

心地よい土の感触 ～3年生の田植え～

3年生が田植えを行いました。これは総合的な学習の時間で、1年をかけて学習する米作りの活動です。これまで、種籾を植え、苗を育ててきました。曇り空で、時折小雨もぱらつきましたが、暑すぎず気持ちよい天候の中、行うことができました。

毎年お世話になる羽鳥さんから苗の植え方を教えてもらい、機械で植える様子を見学してから、いよいよ田植えです。糸を張り、印に合わせて、全員で一斉に植えていきます。最初は足が埋まってしまって苦戦していましたが、だんだんと慣れてきて、しっかりと植えていくことができました。水田の土の感触やにおいなど、これまで体験したことのない貴重なものとなったと思います。その後、用水路で足を洗い、学校に戻ってプールのシャワーで全身をきれいにして、プールにも入りました。元気に育って、おいしいお米が収穫できるといいですね。お手伝いしていただいた地域の方、保護者の方たいへんありがとうございました。



歌声 響く体育館 ～音楽集会～

6月の音楽集会は、4年ぶりに体育館で行いました。コロナ禍の影響で、ここ3年は音楽集会自体ができなかったり、換気が十分な校庭でマスクをしたまま行ったりしていました。しかし、制限が緩和され、玉小でも感染は落ち着いているので、体育館で実施することにしました。「いつかきつと」という曲を、歌とリコーダーを合わせて歌いました。体育館では、間隔をとって学年で向かい合うような隊形で歌ったので、それぞれの声や演奏がよく聞こえ、体育館中に響きました。素晴らしかったです。歌声が響く気持ちよさをこれからもたくさん味わわせていきたいと思います。中心になって進めてくれた6年生、音楽クラブのみなさん、ありがとうございました。



歯と口の健康を ～歯科衛生士さんの歯科指導～

6月は歯と口の健康を重点的に指導してきました。これまでも学校歯科医の先生から話をしてもらったり、各クラスの学級活動の時間に歯みがきの指導をしたりしてきました。そして、3年生と5年生には歯科衛生士さんを招いて歯科指導をしてもらいました。クイズ形式でテンポよく進めてくれたので、集中して授業に臨めました。



ご家庭でも歯みがきチェックのご協力ありがとうございました。歯は一生ものです。ものを食べるだけでなく、いろいろな役割もあるようです。歯みがきをしっかりと、大切にしていましょ。

玉小のホームページには、学校紹介のほか、予定表や学校通信、毎日の学校の様子をアップしている「学校日記」があります。タイムリーに掲載していきますので、是非ご覧下さい。保健関係のダウンロード資料等も載っています。

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

